

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 13
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt
am 25.04.2007

Gehweg an der Konrad-Zuse-Straße zwischen Hessenring und Siemensstraße
SPD-Fraktion

In der letzten Zeit ist oft zu beobachten, dass sich Fußgänger entweder auf der rechten Oder linken Fahrbahnseite in Richtung „real“ bewegen. Für die Fußgänger ist dies sehr gefährlich, da ein Kreisel noch nicht gebaut wurde und die Autofahrer nach dem Ortsschild nur selten nur 50 km/h fahren. Um diese Gefahr zu beseitigen, ist ein Gehweg zumindest auf einer der Seiten der Konrad-Zuse-Straße zu bauen.

Beschluss Nr. 0016

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV
Amt 66
101600

Pfeifer
Ortsvorsteher